

Aufführung des Gitarrenensembles der Musikschule

Die Musikschule der Stadt Königswinter führt am Sonntag, 29. Januar 2017, um 16:00 Uhr, im Kunstforum Palastweiher, Winzerstraße 7, Königswinter-Altstadt, zwei musikalische Geschichten auf. „Bears in the night“ wird vom Gitarrenensemble der Musikschule unter der Leitung von Götz Berger dargeboten und das Stück „Der eigensüchtige Riese“ wird von Frieda Kupfer vorgetragen, und von Schülern ihrer Klavierklasse und dem Gitarrenensemble musikalisch untermalt. Der Eintritt ist frei!

Königswinter, 26. Januar 2017